



Entrevista / Carlos Valenzuela González (Diputado – PAN)

“Mañana tendremos la comparecencia del secretario de Hacienda. La semana pasada, los integrantes de la junta directiva de la Comisión de Hacienda tuvimos una reunión previa con él, donde le expusimos varias inquietudes. Lamentablemente, el secretario no contestó ninguna de nuestras preguntas; esperamos que el día de mañana, frente a los legisladores y a los medios de comunicación, no sea omiso ante los cuestionamientos. En Acción Nacional nos preocupa mucho el grado de endeudamiento al que estamos llegando en el país y nos preocupa también la subestimación que está generando la inflación”.

<https://drive.google.com/file/d/1ZCnu0q9CRvoo35I5wJQuauoJL9jCepeS/view>